BIO EXPRESS – François-Xavier ENDERLE

Né à ROUEN, il y a résidé plus d'une vingtaine d'années jusqu'à la fin de ses études d'ingénieur à l'INSA de ROUEN.

En 2020, curieux de bien maîtriser le métier de l'assurance dans lequel il évoluait pour les métiers projets et informatique, il a complété sa formation par un Executive Master en assurances (CHEA).

Son chemin professionnel et associatif s'est développé autour de la construction d'organisations efficientes et agiles dans une préoccupation permanente de transformation, d'amélioration continue et de satisfaction client.

Ses parcours dans l'industrie automobile, dans le domaine du service en informatique dans l'innovation CLOUD puis dans le domaine de l'assurance lui donnent une expérience globale des process et des innovations de transformation.

Depuis une dizaine d'années au sein d'organisations mutualistes et dans nos fédérations et associations professionnelles mutualistes, il œuvre à la promotion de nos valeurs mutualistes au service du bien commun.

